

Artikel vom 12.02.2022

Feuerwehrbedarfsplan als Grundlage

Neues Fahrzeug für die Feuerwehr Weinsfeld



Bild: Feuerwehr Hilpoltstein

Damit die Feuerwehren effektiv helfen können ist, neben den Feuerwehrfrauen und -männern, die richtige Ausstattung wichtig. Der Stadtrat hat sich diese Woche damit befasst. Der sogenannte Feuerwehrbedarfsplan legt fest was benötigt wird. Maßgebend ist die sogenannte Hilfsfrist, die das Bayerische Feuerwehrgesetz festschreibt: innerhalb von 10 Minuten muss im gesamten Gemeindegebiet Hilfe vor Ort sein. Um zum Beispiel einen Wohnhausbrand, bei dem Menschen eingeschlossen sind, effektiv bekämpfen zu können, ist mindestens ein Tragkraftspritzenfahrzeug Wasser (TSF-W) notwendig. Um die Hilfsfrist auch im östlichen Gemeindegebiet, z.B. in Hagenbuch oder Kauerlach sicherstellen zu können wird nun ein TSF-W für Weinsfeld beschafft.

Die Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Hilpoltstein sind immer einsatzbereit. Insgesamt sind im Brandbezirk Hilpoltstein (Stützpunktwehr und 17 Ortsteilwehren) 700 Frauen und Männer aktiv. Vielen Dank für diesen großartigen Einsatz! Als Stadtratsfraktion stehen wir zu unseren Feuerwehren und wollen sie bestmöglich ausstatten, damit sie effektiv helfen können und von ihren Einsätzen immer sicher zurückkehren.